

Es ist ein Glück, dass ich nach den üblen Operationen^{*)} meiner Augen im Jahre 1928 jetzt leidlich wieder mit der Luge lesen kann - freilich wie A B C Schüsseln. Die durch jene Iritis zuialerten Linsen - sie waren durch Zerschneiden der Regenbogenhaut aus der Fassung geraten und unbrauchbar geworden, aber noch völlig klar - wurden 1928 entfernt, und ich konnte dann ohne Linsen besser sehen als mit den verletzten. Den vom ersten Operateur festgestellten Star (grüner Star) habe ich heute noch nicht. Fech! Die Bekanntschaft von verschiedenen Altersleiden habe ich nun auch gemacht. Meist wurden sie bald überwunden, nur Taubheit und besonders unbegrenzt ein mahnendes Asthma wollen nicht weichen.

* Fortsetzung von S. 179. ^{Fig.}